

# Bupati Pangandaran Sambut Tim Validasi KKS

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Sep 19, 2023 - 13:27



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menerima Tim Validasi Fisik Penghargaan Swasti Saba Kabupaten Kota Sehat (KKS) Tingkat Nasional Tahun 2023 di Aula Puskesmas Pangandaran, Selasa (19/09/2023).

Tim Validasi terdiri dari Direktorat Pengendalian Lingkungan Kementerian Kesehatan RI, Kesra Sekretariat Kabinet RI, Kementerian Lingkungan dan Kehutanan RI, Asisten Deputi SDM Umum dan Komunikasi Kepala Wilayah 5

Jawa Barat serta Tim Pembina KKS Provinsi Jawa Barat.

Bupati Jeje pun menyambut kedatangan tim validasi.

"Atas nama pemerintah daerah, atas nama masyarakat Pangandaran, kepada tim validasi lapangan verifikasi fisik Swasti Saba kabupaten sehat, saya ucapkan selamat datang di Pangandaran," Ucapnya.

Bupati pun menyampaikan bahwa tujuan kedatangan Tim Validasi yaitu untuk mengecek sejauh mana dokumen yang disampaikan sesuai dengan hasil yang ada di lapangan.

"Bagi kami yang terpenting adalah sejauh mana potret kami menjadi bahan evaluasi dan menciptakan lingkungan yang sehat serta memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kabupaten Pangandaran," katanya.

Menurut Jeje, kesehatan tidak sekadar mengobati orang yang sakit, tetapi juga mempersiapkan lingkungan untuk menjadi lebih baik.

"Sebenarnya bukan persoalan penghargaannya, dalam validasi Swasti Saba ini ada 9 tatanan artinya kesehatan itu bukan hanya menangani orang yang sakit tetapi juga dengan lingkungan yang sehat dan baik, fasilitas umum yang bersih serta memadai," ujarnya.

Turut hadir dalam acara tersebut, Tim Verifikasi KKS, Wakil Bupati H. Ujang Endin Indrawan, Sekda Dr. H. Kusdiana, MM beserta jajaran, Ketua Tim KKS Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Asisten Deputi SDM, Umum dan Komunikasi Wilayah V Jawa Barat Fitriana Salam serta Kepala BPJS Cab Banjar Agus Supratman dan Kepala BPJS Pangandaran Dadan Ramdan Nugraha. \*\*